



Zuger Woche  
6342 Baar  
041/ 769 70 40  
www.zugerwoche.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 47'609  
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 830.7  
Abo-Nr.: 1092663  
Seite: 9  
Fläche: 18'009 mm<sup>2</sup>

## Gründung einer Partnerschaft

### HÜNENBERG Neben Banska Stiavnica nun auch Marly in Fribourg

**Hünenberg hat seit Herbst 2012 eine zweite Partnerschaft. Neben der slowakischen Stadt Banska Stiavnica ist nun auch Marly in Fribourg Partnergemeinde von Hünenberg.**

**PD/SB** - Seit Herbst 2012 hat Hünenberg eine neue Partnergemeinde: die französischsprachige Gemeinde Marly aus dem Kanton Fribourg. Marly zählt über 8000 Einwohner, hat eine Fläche von 7.23 km<sup>2</sup> und grenzt im Norden unmittelbar an die Stadt Fribourg. Die Gemeinde wird von einem neunköpfigen Gemeinderat geführt.

#### Ziele der neuen Partnerschaft

Die Partnerschaftsurkunden wurden im vergangenen Herbst in Marly und Hünenberg feierlich

unterzeichnet. Mit der neuen Partnerschaft sollen u.a. die interkulturellen Erfahrungen und das gegenseitige Verständnis zwischen französischer und deutscher Schweiz gefördert werden. Ein wichtiger Aspekt der Partnerschaft ist der Schulbereich. So soll durch gemeinsame Austausch-Aktivitäten die Freude der Schüler an der anderen Sprache gefördert und damit ihre Sprachkompetenz verbessert werden.

#### Vereinsgründung am 4. April

Die Aufgaben im Zusammenhang mit der Partnerschaft werden vom noch zu gründenden Verein Partnerschaft Hünenberg ZG – Marly FR übernommen. Zur Gründungsversammlung vom 4. April um 19 Uhr im Einhornsaal in Hünenberg sind alle Hünenberger sowie anderen

Interessierten herzlich eingeladen. Für musikalische Unterhaltung ist gesorgt. Im Anschluss an die Gründungsversammlung wird ein Apéro offeriert. Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung erwünscht (huenenberg.marly@bluewin.ch).

#### Hünenberger am Schweizerischen Jugendmusikwettbewerb

Am 16. März 2013 hat Eileen Butz, Schülerin der Sologesangsklasse von Patrick Oetterli, an der Regionalausscheidung des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs in Unterägeri in der Kategorie IIc den 2. Preis gewonnen. Der Gemeinderat und die Musikschule Hünenberg gratulieren der erfolgreichen Musikschülerin ganz herzlich und wünschen ihr weiterhin viel Erfolg.